

PANORAMA DEPORTIVO

LIGA CATALANA

El E. y D. Calella venció al Guixols por 3 a 2

En una competición corta, por no decir cortísima, en que un equipo cosecha tres puntos negativos, es fácil adivinar el porvenir del mismo; y así, y aunque con tristeza, debemos confesar que nuestro Club decano que ya cuenta con tres negativos, a raíz de los partidos disputados en ésta con el Malgrat primero y ahora con el Calella, es de presumir que mantendrá hasta el final la linterna roja, y lo peor es que los tres equipos restantes de nuestro grupo, son todos ellos de la categoría inferior. Tampoco el público se ha sentido optimista y por lo tanto, no ha acudido al terreno de la Carretera de Palamós. En el partido que nos ocupa el Guixols alineó el siguiente equipo: Ferrús; Domínguez - Fábregas - Jacomet; Pinto- Huétor; Félez- Castro- Fornós - Oliveros y Cabrejas. Sobre el papel no parece un mal equipo, pero a lo largo de los noventa minu-

tos de juego, no daban la sensación de equipo puntero y difícil de el finido Campeonato. Parecían los jugadores como si estuvieran cansados, o bien que no querían o no tenían ganas de jugar. No obstante diremos, que Félez en la delantera jugó como en él es habitual. Que el debutante Quintín Cabrejas jugó con mucha valentía y entusiasmo y... por hoy no diremos nada más y demos tiempo al tiempo.

El Calella, jugó con un entusiasmo sin límites y claro está, se hizo con los dos puntos, como así lo hubiese hecho el Guixols de jugar con las mismas armas. Nos consta que el once visitante vino también con sensibles bajas en su equipo, pero los suplentes procuraron que no se dejasen sentir mucho los titulares.

Casimiro II

BALONCESTO

O. A. R. Guixols, 52 - C. N. Bañolas, 38

El pasado jueves, en la magnífica pista del Garage Metropol, de nuestra ciudad, se disputó el último partido del Campeonato de Baloncesto organizado por la Federación Catalana de dicho deporte. Contendieron el C. N. Bañolas y el O. A. R. Guixols, ambos para la disputa del tercer y cuarto lugar. Vencieron de una manera brillante y clara el equipo guixolense, que viene a demostrar su gran momento y su cada día más depurada técnica.

Árbitro y equipos

Se encargó de dirigir el encuentro y de una manera acertada el colegiado Sr. Gimeno, el cual alineó los equipos de la siguiente manera:

C. N. Bañolas: Pujol - Pau-Comalat-Coll- Albertí- García y Vila.

O. A. R. Guixols: Buxó- Sala- Corominas- Limberg- Viader- Pujol y Palet.

Como se observará el equipo local alineó al equipo de las grandes solemnidades, con dicho equipo se ganaron a los líderes de Gerona y Figueras y el pasado jueves de una manera espectacular al entusiasta equipo de Bañolas.

El O. A. R. Guixols en un buen momento

Su fé y su afán de superación, ha hecho de que los guixolenses sean hoy en día un equipo temible en todos los aspectos. Cada día más dotados de los conocimientos de

este espectacular deporte, les hace muy peligrosos, unido a la endiablada furia que ya poseían. Empezando por Buxó y terminando por Palet, todos ellos demuestran día a día su mejor clase que es lo que hace posible poder tener un buen conjunto. Fruto de todo lo dicho, son las magníficas victorias conseguidas y de no haber sido por la falta de algunos de estos elementos en los desplazamientos a Figueras y Gerona, otros hubiesen sido los resultados obtenidos en dichas ciudades, mas como esto ya se ha terminado, hay que esperar a que en próximas competiciones den a la ciudad de San Feliu, el título que ella toda espera y se merece. Cada uno de los componentes del equipo tiene una misión y un juego que les caracteriza y por lo cual no es imposible distinguir a nadie. Un aplauso para todos ellos es el mejor elogio, como así también para Juanola, aunque en esta ocasión no haya sido alineado y del que también forma parte de este entusiástico bloque de jugadores.

El Bañolas fué impotente

No pudieron los muchachos bañolenses, aguantar el frenzado juego librado desde un principio por el cinco local. Se vieron y se desearon para procurar que la diferencia del tanteo no fuese muy grande. De entre el equipo forastero,

Han perdido la Categoría Nacional descendiendo a la Regional los siguientes Clubs:

San Martín, Granollers y Horta.

merece distinción especial Pujol, el cual es el que consiguió más encestes de su equipo. Tiene una vista enorme para el enceste, a la par que conduce admirablemente a su equipo, pero era poco todo esto para poder poner en aprieto al cinco local.

R. G.

Sobre Ruedas

(Conclusión)

por tierras del Francolí, yendo en un coche, desde luego no mio ni conducido por mí, y fué que ví pasar, con la gracia limpia y ligera de un aro de niño, una de las ruedas traseras ante mis ojos asombrados. No ocurrió absolutamente nada - San Cristóbal debió estar velándonos - pero yo no dejé de pensar que aquello pudo ser un buen aviso para que, yendo yo también, aunque ocasionalmente, sobre ruedas, no me infatuara demasiado y llegara a adquirir, como un «Juanito» cualquiera, el contagioso virus de la velocidad sistemática y, tantas veces, desgraciadamente, catastrófica.

Ustedes serán tan amables, lectores, que querrán guardarme el secreto de todo cuanto acabo de escribir, ¿verdad?. Si, no fuera que algún aspirante a Nuvolari quisiera vengarse de mi modesta defensa del peatón y me diese un susto en cualquier cruce.

Eduardo Bardas Planellas

HOCKEY SOBRE PATINES

MASSANET, 10 - C. H. GUIXOLS, 5

El pasado domingo se celebró en Massanet de la Selva, el encuentro entre los mencionados equipos, en el cual nuestros representantes fueron derrotados, al ser empatados a los subcampeones del pasado Torneo.

Es necesario destacar, que a nuestro volante Llorens se le rompieron por dos veces las ruedas, dando motivo para que el Massanet marcara tres tantos.

Por el Guixols sobresalieron Vergeli en la portería y Llorens, autor de tres tantos. Bosch, consiguió dos.

Alineaciones:

Massanet: Barceló, Codina I, Martinell, Pagés y Pujol.

Guixols: Vergeli, Romero, Llorens, Tauler y Bosch.

Hockey

LA ASOCIACION DEPORTIVA DE PESCA

Da comienzo a su VII Concurso Anual de Pesca al Lanzado

El domingo pasado y con gran entusiasmo, esta Asociación dió principio, en la playa de esta ciudad, a su VII concurso anual, que visto el entusiasmo que cada año ha venido despertando entre nuestros pescadores a caña, esta vez constará de siete tandas o pruebas.

En esta primera, quedaron clasificados:

- 1.º Alfredo Morales
- 2.º Pedro Llandrich
- 3.º Enrique Hereu

La segunda prueba está señalada para el próximo día 13 de este mes, y horas de 6 a 13. El lugar de la competición será la Escollera del Puerto.

Con anticipación se darán a conocer las diferentes fechas de tan interesante concurso.

Transportes J. VIDAL

Carga y Enoargos para BARCELONA

CHOCOLATE LA PUBILLA

Conserve los envoltorios para canjearlos por publicaciones infantiles y material escolar en

Galerías Carabela

Barbería BASART

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS